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Beantwortung zur Anfrage 159/2011

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6261-00

Stuttgart, 11.05.2011

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Stradinger Fred-Jürgen (CDU), Wahl Dieter (CDU), Pfau Ursula (CDU)                  
    

Datum

18.04.2011

Betreff

Wassersport treibende Vereine in Stuttgart - müssen die sich Sorgen machen?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Das Wasser- und Schifffahrtsamt Stuttgart nimmt zu den Fragen wie folgt Stellung.
Es weist darauf hin, dass die Fragen unabhängig von den aktuellen Reformfragen zu
beantworten sind.

Zu Frage 1

Die vorhandenen Ein- und Ausstiegsstellen sind durch Verträge in der Unterhaltung
der jeweiligen Betreiber, d.h. es obliegt bereits heute dem tatsächlichen Nutzer, diese
Infrastruktur zu warten.

Zu Frage 2

Die ökologisch hochwertigen Altarme (im Stadtgebiet Stuttgart nicht vorhanden) sind
bereits alle mit entsprechenden Befahrungsverboten belegt. Die große Entwidmung
des Neckars als Bundeswasserstraße steht derzeit nicht zur Diskussion.
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Zu Frage 3

Der Wassertourismus ist durch die Lage des Neckars als Sackgasse und die im
Stuttgarter Raum vorherrschenden Nutzungen der Ufer nur sehr schwach ausge-
prägt. Der Neckar als Bundeswasserstraße würde den Anforderungen aus nautischer
Sicht genügen.

Dr. Wolfgang Schuster
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Verteiler

<Verteiler>


